



DE PRESIDENTE A PRESIDENTA/E

Madrid, 31 octubre 2024

Estimada/o Presidenta/e,

Vivimos días de dolor y asombro ante una de las mayores catástrofes medioambientales del siglo. Varias provincias han sido arrasadas por la virulencia de una DANA que ha devastado municipios, provocando inundaciones e innumerables daños materiales. Pero, sobre todo, como el resto de la sociedad por lo que me hallo consternado, es por las víctimas mortales confirmadas y los desaparecidos que ha causado.

Me gustaría trasladar a las familias y amigos de los fallecidos, en mi nombre y en el de la Organización Colegial de Enfermería, y en el de toda la profesión que también está de luto, nuestra solidaridad y afecto de las casi 350.000 enfermeras españolas. Del mismo modo, quisiera transmitir un mensaje de esperanza y ánimo para aquellos que viven momentos de incertidumbre por los desaparecidos.

Mi pensamiento también está con los centenares de enfermeras que están trabajando de forma abnegada, sin escatimar esfuerzos y dando ejemplo de su dedicación, para cuidar y acompañar a los damnificados. En estos momentos, y más que nunca, se demuestra la unidad y la labor esencial de la enfermería en nuestra sociedad. Nunca dejamos a nadie solo. Sea cual sea su situación.



**Consejo General de Colegios Oficiales
de Enfermería de España**

Dr. Florentino Pérez Raya
Presidente

Quiero reconocer, además, la empatía de toda la Organización Colegial de Enfermería, que, desde el primer momento, se está volcando para ayudar a los afectados, especialmente los Colegios de las provincias que más han sufrido el impacto de esta fuerza incontrolable de la naturaleza. El Consejo General de Enfermería se pone a disposición para colaborar de forma estrecha ante esta tragedia.

Por último, me gustaría que hicieseis extensivo este mensaje a todas las enfermeras de vuestra provincia.

Un abrazo,

